

O.J.D.: 23618 E.G.M.: No hay datos



Fecha: 21/09/2009 Sección: MEDICINA

Páginas: 30

DM: el niño se integra mejor si se forma a los profesores

cf. Aunque más del 90 por ciento de los profesores está informado de que en su aula hay un niño con diabetes, todavía un 8 por ciento de los padres no comunica la enfermedad de su hijo a los docentes. Estos son algunos datos del estudio Diabetes en la Escuela, realizado por la Fundación para la Diabetes entre niños de 6 a 16 años.

Según la encuesta, el 99 por ciento de los profesores de niños con diabetes asegura que si se formara en diabetes tipo 1 mejoraría la integración en la escuela del alumno. Así, los expertos aconsejan mantener un encuentro entre profesores y padres al comienzo del curso.